



EL CABALLITO

Aspirantes priistas al Edomex muestran unidad

:::: Nos cuentan que este fin de semana tuvo lugar un evento privado de la secretaria de Desarrollo Social del Estado de México, **Alejandra del Moral**, en el que destacó la presencia no sólo de alcaldes y legisladores priistas, sino de la diputada federal **Ana Lilia Herrera**, quien, junto con ella, busca la candidatura del tricolor para pelear y retener el gobierno del Estado de México en 2023. El encuentro, nos hacen ver, fue hecho público por doña Alejandra, quien posteó en redes sociales una fotografía de ambas con la leyenda: "¡Siempre juntas! #Orgullosamentemexiquenses". En el evento privado, nos dicen, también estuvieron panistas como el líder mexiquense **Anuar Azar**. ¿Será que la alianza electoral avanza?



Alejandra del Moral

Candados a programas sociales

:::: Nos comentan que, en la alcaldía de Miguel Hidalgo, el edil panista **Mauricio Tabé**, publicó el padrón de las 2 mil mujeres que se beneficiaron del programa social Pa' las jefas, pero con una característica: que se realizaron estudios socioeconómicos para garantizar que las mujeres que recibían la ayuda económica realmente la necesiten. La elaboración de este padrón, nos dicen, estuvo a cargo de personal de la Escuela Na-



Mauricio Tabé

cional de Trabajo Social de la UNAM. El resultado del estudio de los expertos arro-

ja que mil 700 realmente sí lo necesitan y las otras 300 tienen una vulnerabilidad que las hace elegibles. Con este tipo de estrategias, sostienen, la gestión de la alcaldía busca poner freno al uso clientelar de los programas.

El regreso de Valencia a Iztapalapa

:::: Entre los datos que empiezan a darse con la elección interna de Morena en la Ciudad de México, nos hacen ver, el regreso de algunos políticos que habían estado fuera. Tal es el caso del exdelegado en Iztapalapa, **Jesús Valencia**, quien luego de andar en la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y en el **gobierno de Sonora**, de la mano con **Alfonso Durazo**, ahora es director de Diconsa y... consejero distrital morenista pues logró ubicarse entre los cinco primeros lugares para hombres en el Distrito 19 federal por Iztapalapa. En su equipo lo ven como un avance. Eso sí, nos advierten, habrá que estar pendiente del resultado final pues con eso de que hubo acarreo y compra de votos en algunas casillas, el proceso está sujetado con pinzas.



Jesús Valencia

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificados. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx